

LA MIRILLA



ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS



El Colegio de Abogados ofreció una recepción a las autoridades con motivo de la celebración de su patrona. ■ GONZÁLEZ MOLERO

No es sólo cuestión años

El Colegio de Abogados entrega sus distinciones en la festividad de su patrona, Santa Teresa

Lo dejó muy claro el decano del Colegio de Abogados, **Eduardo Torres**, al referirse a las distintas distinciones que ayer se entregaron en la sede. No se reconocía sólo el que se cumplieran veinticinco o cincuenta años de permanencia en el colectivo profesional, sino también el buen trabajo. Todo cuenta.

Por eso, el aplauso no fue de compromiso, sino de verdadero afecto. El que se llevaron **Luis Pérez Ruiz, Manuel Torralba y**

también **Juan García y Baldomero López**, todos ellos distinguidos con los 'botones de oro', que agradecieron los dos últimos en nombre del grupo, con mucha gracia, todo hay que decirlo. Por cierto que **Baldomero**, a quien el decano dedicó cariñosas palabras dada su vinculación personal y profesional, fue durante años alcalde de la localidad de Ugijar.

El colectivo de la profesión de la abogacía celebró la festividad de su patrona, Santa Teresa, con un amplio programa que culminó, también ayer, con un almuerzo de confraternidad que, por lo que me cuentan de años anteriores, debió ser todo un éxito.

En los previos de la jornada principal hubo un poco de todo: una espléndida representación



El decano (c), con los 'botones de oro'. ■ IDEAL

de la obra 'La Venganza de Don Mendo', a cargo del grupo de teatro del Colegio; una exposición de pinturas de **María del Mar Medel**, la presentación de un bonito libro de **José María Rosales de Angulo** y el jura-

mento de los nuevos colegiados, entre otras citas.

Ayer también se reconoció a personas que han destacado por su buen trato—desde las distintas responsabilidades que ostentan— con la institución. Una

distinción que no se otorga siempre, sino cuando alguien lo merece. Y este año lo han obtenido **Isabel Bravo** (nuestra querida Mabel), secretaria del Juzgado de Primera Instancia número dos de Granada; **Jesús Vera**, funcionario del Juzgado de Violencia sobre la Mujer número dos; y el entrenador de fútbol—seguro que les suena— **José Manuel Aguado**, o sea Joseba, que se ha hecho cargo del grupo de amigos que forman el equipo de balompié del Colegio.

Y hubo un momento muy especial cuando se entregó el nombramiento de Colegiado de Honor a **Javier López García de la Serrana**, que se ha convertido en el único letrado que ostenta este alto honor, porque su antecesor, el recordado **Antonio Jiménez Blanco**, ya no está entre nosotros.

Javier, que también recibió su medalla por 25 años de profesión, compartió el momento con su mujer, **Magdalena Palomares**, que es nefróloga, y con su hermana **Herminia** y su cuñado **Santiago Olivera**. Además tuvo hermosas palabras para los socios de su despacho, con algunos de los cuales lleva dieciocho años trabajando: «Gracias a ellos puedo dedicarme a otras cosas».

Saludó a **Carmen Moreno** y otros nombres de asistentes son los de **Ignacio Valenzuela, Azucena Rivero, Irma Talavera, M. Carmen Ruiz-Matas, Inmaculada Jiménez, Irene Dávila, Vanessa Fernández, Juan José González** o **Manuel Fernández**. Enhorabuena al equipo.

La jornada de la festividad, en la que se recordó el compromiso con la profesión y su servicio a la sociedad, sirvió también de escenario a quienes cumplen sus bodas de plata. Muchos y muchas, que no voy a poder nombrar, y que representó en **Carmen Linares**, que recibió su distinción de manos del decano emérito **Luis de Angulo**, con quien estuvo trabajando. El detalle me lo chivó mi compañera **Brígida Coin**. Cuestión de suerte.